

ABSTRAK

Khumairah (14078022/2014): Perbandingan Koreksi Mata Sipit Menggunakan dua Bulu Mata dengan Penambahan *Scotch Tape* dan tiga Bulu Mata untuk Rias Pengantin Bridal

Riasan wajah tidak akan sempurna jika tidak diiringi dengan riasan mata yang tepat sesuai koreksinya. Maka, untuk mendekati mata ideal, mata sipit dapat diubah menggunakan teknik koreksi menggunakan bulu mata ditambah *scotch tape* dan menggunakan bulu mata saja dengan jenis yang berbeda-beda. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perbandingan hasil koreksi mata sipit menggunakan dua bulu mata dengan penambahan *scotch tape* dan tiga bulu mata untuk rias pengantin bridal.

Penelitian ini menggunakan metode eksperimen semu (*quasi exsperiment*) dengan desain *Non equivalent control group design*. Populasi dalam penelitian ini adalah wanita yang memiliki mata sipit berumur 18-28 tahun. Pengambilan sampel diambil dengan teknik *purposive sampling* yang berjumlah sampel 3 orang. data yang terkumpul dari penelitian ini merupakan data primeryang diperoleh langsung dari sampel dan dinilai oleh panelis. Data yang terkumpul dianalisis dengan menggunakan analisis uji t.

Hasil analisis menunjukkan bahwa terdapat perbedaan tingkat kerapian pada teknik penggunaan dua bulu mata dengan penambahan *scotch tape* dan penggunaan tiga bulu mata untuk rias pengantin bridal ($p=0,035$). Dimana ditemukan nilai rata rata tertinggi didapatkan pada kelompok penggunaan tiga Bulu Mata (X2) yaitu 2.47. Diindikator kesan mata terlihat pada teknik penggunaan dua bulu mata dengan penambahan *scotch tape* dan penggunaan tiga bulu mata untuk rias pengantin bridal ($p=0,035$), ditemukan nilai rata-rata tertinggi pada kelompok penggunaan tiga Bulu Mata (X2) yaitu 2.67. Terdapat perbedaan signifikan pada indikator kesan mata pada teknik penggunaan dua bulu mata dengan penambahan *scotch tape* dan penggunaan tiga bulu mata untuk rias pengantin bridal ($p=0,010$). Ditemukan nilai rata-rata tertinggi didapatkan kelompok penggunaan tiga Bulu Mata (X2) yaitu 2.93. hasil riasan terbaik rias pengantin bridal yaitu menggunakan tiga bulu mata palsu untuk membuat riasan lebih sempurna